

Organizaciones sugieren bajar tono a festejos de Carnaval

Piden respeto al dolor de Beni

• *Pobladores de la región amazónica boliviana sufren los efectos de las inundaciones. Santa Ana del Yucuma está aislada por el agua, 1.200 familias fueron afectadas en 44 comunidades, además se perdió más el 80% del ganado vacuno. COE anuncia operativo de evacuación.*

Diversos sectores de la población boliviana expresaron su preocupación por el realce que dan a la organización o programaciones previas a las fiestas de Carnaval en otros departamentos, cuando Beni atraviesa la peor tragedia natural de los últimos tiempos, por lo que piden respetar su dolor.

Según últimos reportes de los medios, las inundaciones no dan tregua en el país. Las noticias surgen de uno y otro punto del departamento del Beni. Ahora los desastres golpean al municipio de Santa Ana del Yucuma, ubicado al norte de Trinidad, donde casi más del 80% de las reses está perdido y la gente está viviendo en el agua.

Las imágenes muestran a un municipio aislado por completo, rodeado por agua, como consecuencia de las intensas lluvias caídas en las últimas semanas y por las riadas registradas, tal como lo constató el presidente Evo Morales en el lugar, quien comprometió apoyo a los pobladores de esa región.

Por su parte, el director del Centro de Operaciones de Emergencia (COE) de Beni, Luis Philip, informó que la situación en Santa Ana del Yucuma es de gravedad, por lo que anunció que se empezará a evacuar a las 1.200 familias damnificadas.



LAS RIADAS Y LAS INUNDACIONES CONTINÚAN CASTIGANDO A VARIAS POBLACIONES DE BENI, YA QUE CASI UN 80% DE SUS COMUNIDADES ESTÁ DEVASTADO, SIN QUE SUS HABITANTES PUEDAN RECUPERAR SUS BIENES, CULTIVOS Y SU GANADO. LOS DAMNIFICADOS REQUIEREN ALIMENTOS, ROPA, MEDICAMENTOS Y HERRAMIENTAS ENTRE OTROS.

Inf. Págs. 7 y 8, 1er. Cuerpo

Exigen ley de defensa de animales

La ciudadanía paceña pidió a los legisladores den celeridad a la aprobación del proyecto de Ley de Defensa de los Animales, ya que esta norma evitará que los animales domésticos, silvestres y algunas especies en peligro de extinción sean eliminados, maltratados por personas inconscientes.

Al respecto, la presidenta de la Comisión de Política Social de la Cámara Baja, Arminda Morales, dijo que se aguarda la reposición del Proyecto número 058/2014. Además dijo que la diputada proyectista María Chuca deberá presentar la norma esta semana a la Comisión para su revisión y luego ser tratada en la Cámara de Diputados.

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

Tres casos de doping en juegos Sochi

Sochi 2014 que concluye hoy en Rusia está entre los Juegos Olímpicos de Invierno más empañados por el doping. Tras el anuncio del positivo de la esquiadora de fondo ucraniana Marina Lisogor, la presente edición de la competencia suma ya tres casos y se colocó en la tercera posición de la lista negra.

Horas antes, la biatleta alemana Evi Sachenbacher-Stehle y el piloto de bobsleigh italiano William Frullani también habían dado positivo.

A Lisogor se le detectó trimetazidina, una sustancia prohibida que se puede usar para combatir las anginas.

Opositores y chavistas miden fuerzas

Venezuela se moviliza por la paz

Opositores y chavistas volvieron a medir sus fuerzas ayer en sendas marchas a favor de la paz, en un país convulsionado desde hace casi tres semanas por las manifestaciones estudiantiles contra el gobierno de Nicolás Maduro que ya tienen un saldo de diez muertos y un centenar de heridos.

La marcha opositora, que recorrió las principales avenidas de varias ciudades, fue convocada y apoyada por Henrique Capriles, quien expresó su protesta contra la represión a movilizaciones, en

contra de la elevada inflación y el desabastecimiento. "Cada vez que Maduro abre la boca no es para llamar a la paz, sino para fomentar la violencia, para alimentarla", precisó.

La manifestación opositora tuvo como consigna principal exigir al Gobierno el desarme de los denominados "colectivos" chavistas que han sido señalados de atacar a balazos las manifestaciones. El viernes, el arzobispo de Caracas, Jorge Urosa, denunció que en las protestas "hay muchos grupos armados que parecen

no pertenecer a los cuerpos de seguridad del Estado".

Por su lado, el Gobierno, que niega vínculos con los grupos armados y califica las protestas "como un golpe de Estado en desarrollo", impulsó otra movilización de "mujeres chavistas" por la paz y "contra el fascismo", que ayer también se ha desarrollado en diferentes ciudades de Venezuela.

Inf. Pág. 5, 5to. Cuerpo

Magistrado sugiere tomar acciones inmediatas ante crisis de la justicia

La actitud asumida por el presidente del Tribunal Constitucional Plurinacional (TCP), Ruddy Flores, fue calificada de bochornosa por el magistrado Milton Mendoza, quien, además, sostuvo que la imagen de la justicia en el país está deteriorada.

Cabe recordar que la autoridad judicial decidió renunciar a su cargo tras las polémicas declaraciones sobre un presunto espionaje y las denuncias de sus colegas que aseguraban que recibía presiones de parte del Ejecutivo para emitir algunas resoluciones.

Mendoza advirtió que los problemas que han generado la retardación de justicia y las reformas tendrán efectos a mediano y largo plazo.

Por tanto, los problemas que se han presentado a raíz de este y otros, necesitan la toma de medidas urgentes.

Para el magistrado del TCP, el principal problema para que la justicia en Bolivia fuera deteriorada, desde hace dos años, es que las actuales autoridades judiciales no son profesionales preparados.

Entretanto, Rudy Flores, presidente del Tribunal Constitucional Plurinacional, en sus últimas declaraciones expresaba que estaría dispuesto a seguir presidiendo esta institución si es que la Sala Plena lo determina en su sesión de la próxima semana.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

Hoy en La Guía



¡Lindas de infarto!

Completamos el quinteto de las más lindas de la TV. Ellas radican en La Paz y son Claudia Arce, María Delgado y Venuz Vaca, quienes fueron elegidas por el público como las mujeres más hermosas de la pantalla chica. En el Sin Tapujos 2.0 conversamos con Andrés Rojas, conductor del programa Radio en Vivo de FIDES,

y en el sector Desraybanizados con Grace Gutiérrez, la primera mujer que relató 2 partidos de fútbol.

También encontrarás notas sobre el programa Englobate de Católica TV y las presentaciones carnavales de Música de Maestros y Sin Fronteras.



MILES DE MÚSICOS, GRUPOS COMO LOS KJARKAS, LLAJTAYMANTA Y NORTE POTOSÍ HICIERON VIBRAR A LOS ESPECTADORES CON SUS CANCIONES EN EL FESTIVAL DE LAS BANDAS.

Seis mil músicos hacen vibrar a la ciudad a Oruro

La ciudad de Oruro convirtió en escenario del encuentro de músicos más numeroso del mundo, donde al menos seis mil músicos participaron de un festival de música folklórica, al que se sumaron los reconocidos Kjarkas, Lljataymanta y Norte de Potosí.

Vestidos de rojo, amarillo y verde, colores de la Bandera nacional, abrieron el Carnaval en Bolivia, cuyas manifestaciones se cumplirán con intensidad el próximo fin de semana.

Inf. Pág. 2, 5to. Cuerpo

El Gobierno comete una arbitraria expropiación.

La Gobernación realiza una valoración y hasta ahora no muestra los resultados.

SOBOCE, propone una solución.

Son 1272 días y la injusticia continúa.

